

Accidente en Potrerillos deja a trabajador en estado grave

MINERÍA. *Fue trasladado a la Clínica RCR de urgencia.*

CEDIDA/REFERENCIAL



EL HECHO OCURRÍÓ EN EL SECTOR SILO 4.

Un trabajador de la Fundición de Potrerillos resultó gravemente lesionado tras un accidente laboral ocurrido la mañana de este lunes en las instalaciones de Codelco División Salvador, hecho que mantiene paralizadas las faenas y bajo investigación a las autoridades competentes.

El hecho se registró cerca de las 10:45 horas en la Planta de Recepción de Mezcla de la Fundición, mientras realizaba labores en el sector silo 4. El operador mantenedor fue identificado como Marco Monsalve Farfán, de 39 años.

De acuerdo con antecedentes alrededor de las 16 horas fue trasladado vía terrestre hacia la Clínica RCR (ex Clínica Atacama), donde era evaluado

para determinar la factibilidad de un eventual traslado a Santiago mediante un avión ambulancia.

La Dirección de Comunicaciones de Codelco División Salvador confirmó que, de manera inmediata, se determinó la paralización total de las labores tanto en la Fundición como en la Refinería de Potrerillos, en cumplimiento de los protocolos de seguridad establecidos para este tipo de emergencias.

En tanto la Federación de Trabajadores del Cobre lamentó lo ocurrido y pidió que a la empresa esclarecer los hechos, a la vez de resaltar la p"recariedad" de servicios primarios en El Salvador para los trabajadores .

CG